



La alerta de la presidenta de la Cámara ante la ONU

Ante la Organización de las **Naciones Unidas**, en su sede de Nueva York, Estados Unidos, la presidenta de la Cámara de Diputados, **Marcela Guerra Castillo**, habló de la reforma al Poder Judicial de la Federación que propone el gobierno de **López Obrador** que plantea la elección de ministros, jueces y magistrados por medio de voto ciudadano.

Durante el **Foro Parlamentario** en ocasión del Foro Político de Alto Nivel sobre Desarrollo Sostenible, la priista dijo que es un tema muy polémico que se discute en un Parlamento Abierto nacional para obtener razonamientos jurídicos y/o debilidades de la reforma constitucional.

De lo que no habló **Marcela Guerra ante la ONU** fue de la crisis en el partido más viejo de la historia de México, el PRI, del que ella forma parte, ni de su líder nacional **Alejandro Moreno**, que yendo contra todos los principios que dieron origen al instituto se va a reelegir para el próximo periodo y según los estatutos modificados podrá hacerlo hasta por tres periodos consecutivos para llegar como presidente al 2032.

Dicen priistas, tanto de una bando como de otro, que de nada van a servir las seis impugnaciones interpuestas ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación en contra de los acuerdos del Consejo Político Nacional del PRI que buscan darle el control político a Moreno durante todo este tiempo.

Sucede que aunque los magistrados aceptaran y dieran la razón a las figuras priistas que denunciaron el método electivo para la renovación de la dirigencia como la convocatoria del partido para la elección de los nuevos liderazgos, serían los mismos que volverían a votar la reposición del proceso con el órgano colegiado bajo su total control, pues la mayoría son incondicionales de Alito Moreno.

Hay que recordar que ese acuerdo se aprobó con 474 votos a favor, sólo cinco en contra y siete abstenciones.